



Freie Demokraten im Bezirksvorstand

Beim Bezirksparteitag der FDP wurde Markus Herbrand (Kreisverband Euskirchen) als Bezirksvorsitzender wiedergewählt. Zum alten und neuen Schatzmeister wählten die Delegierten Stefan Lenzen (r.) aus dem Kreisverband Heinsberg. Kreisvorsitzender Dr. Klaus J. Wagner (2. v. r.) aus Wegberg wurde über die „Kurfürsten-Liste“ als Bei-

sitzer in den Vorstand wiedergewählt. David Stolz (l.), erster stellvertretender Kreisvorsitzender aus Heinsberg, wurde einstimmig über die „freie“ Liste als Beisitzer neu in den Vorstand gewählt. Joost van den Akker (2. v. l.), Fraktionsvorsitzender der VVD im Parlament der Provinz Limburg, hielt ein Grußwort beim Bezirksparteitag der FDP.